

Vicecanciller boliviano destaca papel integrador de Celac



CELAC

Comunidad de Estados
Latinoamericanos y Caribeños

La Paz, 17 oct (RHC) El vicecanciller boliviano, Juan Carlos Alurralde, dijo que la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac) es actualmente uno de los organismos integracionistas más importantes de la región, al recordar que Bolivia asumirá la presidencia de ese mecanismo en el 2019.

El viceministro destacó el hecho de contar por primera vez con una organización donde están representados los países del área, sin la presencia de Estados Unidos o Canadá.

Sin la injerencia extranjera, podemos discutir nuestros propios problemas, expresó Alurralde.

La Celac, creada en el 2011 en Caracas, Venezuela, agrupa a 33 Estados independientes, con una población total de más de 590 millones de personas.

"Bolivia apuesta por este mecanismo de integración", dijo el vicecanciller.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/108978-vicecanciller-boliviano-destaca-papel-integrador-de-celac>



Radio Habana Cuba